

TICAS SE HAN APEADO DOS VECES A CANADÁ

# Sele conoce la **receta**

◆ **SERGIO ALVARADO POL**  
sergio.alvarado@lateja.co.cr

**La Selección** femenina quiere seguir haciendo historia en el Preolímpico de la Concacaf y para eso deberá pasarle por encima a Canadá, un viejo conocido.

Los dos equipos se enfrentarán este viernes, a las 4:30 p. m., por un boleto a las Olimpiadas de Río.

Las canadienses son una de las Selecciones más potentes del mundo a nivel de mujeres; ellas ocupan el puesto 11 de la lista de FIFA, sin embargo, las ticas ya les han pegado un par de sustos. Las nuestras están en el puesto 34.

Costa Rica ha derrotado dos veces a Canadá y en casa: una en los Juegos Panamericanos de Winnipeg, en 1999, y otra para los de Toronto 2015.

La última victoria está a la vuelta de la esquina, el 15 de junio pasado, cuando la Nacional triunfó 2-0 con goles de Raquel Rodríguez y Karla Villalobos.

Después de eso, el historial es triste para las nacionales en partidos oficiales, pues la FIFA registra cinco derrotas.

Cuatro duelos fueron camino a las Olimpiadas y el otro fue un



**Costa Rica derrotó 2-1 a México el lunes para llegar a las semifinales.** AFP

amistoso.

**Con todo.** Las rivales llegaron al torneo como una de las favoritas a llevarse uno de los dos boletos para la cita de Río y defender la medalla de bronce ganada en Londres 2012.

“Hemos conformado un plantel que saldrá a la cancha a cumplir con su trabajo, que no es otro que enorgullecer al país entero y clasificarse para Río 2016. Tenemos un

gran grupo”, destacó el entrenador John Herdman.

Para las nacionales sería cerrar un ciclo de oro para esta generación que ha clasificado a todos los torneos disponibles excepto unas Olimpiadas.

La última frontera se rompió el año pasado cuando se consiguió el tiquete para asistir al Mundial mayor de Canadá por primera vez en la historia.



**Las ticas** se pegaron un viaje-zote en bus de 432 kilómetros, el cual duró cuatro horas y media para llegar a Houston, sede del encuentro de este viernes. Ellas salieron de Dallas. **La Concacaf** decidió que el desplazamiento fuera así.